

Die Herbstmesse nimmt Gestalt an

Erfreulich sei die Zahl der Anmeldungen für die diesjährige Herbstmesse, sagt Marco Fausch, der im OK für die Aussteller zuständig ist. Er sei sehr zufrieden mit den Anmeldungen, die fristgerecht bis zum 26. Februar eingingen. Auch das Messeprogramm erhält zusehends Konturen. Nebst den Messeständen im Dorfkern wird es wieder diverse Festbetriebe und Angebote zur Unterhaltung geben. Nicht nur das Gewerbe, auch Vereine und die Schule Rafz werden der Herbstmesse am 24./25. September ihr ganz besonderes Gesicht geben. Dass der Weinbau im Zentrum steht, zeigt sich dieses Jahr auch an der Attraktion im Ortsmuseum: Dort bieten die Verantwortlichen einen Einblick in den Weinbau gestern und heute. Für auswärtige Gäste ist auch dieses Jahr eine Anbindung an den öffentlichen Verkehr vorgesehen. Und noch etwas Besonderes zur Einstimmung: Im Internet finden sich Filmaufnahmen aus der Vergangenheit: herbstmesse-rafz.ch.